

Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI.

Lunes 17 Julio de 2017, 13:30hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería.

Presentes: Jimena Alonso, Alejandro Gutiérrez Arce, Leonardo Behak, Sandra Kahan.

Se aprueba la solicitud de licencia de: Italo Bove, Cecilia Callejas, Gabriel Cazes, Roberto Pérez Rodino.

Previos:

- Solicitud de afiliación.
Guillermo Amorín y Mercedes Marzoa solicitan ser aceptados como afiliados.
Se resuelve aceptar la solicitud. (4 en 4)

0) Gestión.

a) Aprobación de actas.

Acta del 12/06/2017: se aprueba. (4 en 4)

Acta del 03/07/2017: se aprueba con modificaciones. (4 en 4)

b) Control de la resoluciones pasadas.

- i. Docentes contratados.
- ii. Nombramiento de delegados docentes a la COPE.
- iii. Comisión estacionamiento
- iv. Taller Institucional sobre Estudiantes al Ingreso.
- v. Beneficio BPS – Lentes
- vii. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
- viii. Indices de la actividad académica de FING.
- vi. Página WEB

La página web puede verse desde las computadoras de FING. La URI tardará unas semanas en hacerla pública por dos razones:

- a) Para recuperar información de la página actual, antes de colocar la nueva definitivamente en el mismo nodo www.fing.edu.uy/adfi
- b) Para abrir una ventana de revisión ortográfica, de formato, de links etc.

Se toma conocimiento.

1) Internos.

Preparación de la Asamblea del 19/07/2017 a las 13:00 en el Salón Rojo.

2) Cogobierno.

3) Intergremial FING/ADUR/PIT-CNT

Se recibió el siguiente e-mail con copia a ferrazleite.a@gmail.com y pablo.lecha@fic.edu.uy:

El 10/07/2017 a las 16:25, adur@ccee.edu.uy escribió:

Estimados

Desde el secretariado de ADCEA (ADUR-CCEE) queríamos invitarlos a organizar una charla previa a la próxima Convención del 5 de Agosto centrada en el Hospital de Clínicas.

Nuestra fecha tentativa para la misma sería el miércoles 26/7 en la tardecita. Pensamos en invitar al Decano Arim para que presente el informe

de Pre factibilidad, y luego se nos ocurría que podrían participar de la mesa Gregory Randall y Martín Rebella, pero es solo una idea para charlar si les parece una buena iniciativa.

Nos parece que sería bueno organizar la actividad de forma conjunta para involucrar a más docentes en la discusión.

Esperamos su respuesta

Saludos,

Se entiende que dado que se ha citado a una Asamblea para resolver sobre el tema, no corresponde que se co-organice dicha charla.

Se difundirá el evento por la lista adfi-info-l@